



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

établissements d'accueil

Question écrite n° 101981

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'évolution du profil des personnes âgées accueillies dans les EHPAD. Depuis plusieurs années, les politiques mises en place pour favoriser le maintien à domicile des personnes âgées ont permis des progrès considérables dont nous pouvons nous féliciter. De nombreux séniors peuvent ainsi rester plus longtemps à leur domicile. Cette évolution, associée à l'augmentation de l'espérance de vie, explique que le profil des personnes accueillies en EHPAD a changé. Ces établissements reçoivent de plus en plus de personnes fortement dépendantes ou atteintes de pathologies lourdes. Aussi, elle souhaiterait savoir si ces constats ont été pleinement pris en considération dans la définition des politiques publiques ainsi que dans les moyens donnés aux EPHAD pour assurer le meilleur accueil possible à nos séniors.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Tabarot](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101981

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 janvier 2017](#), page 247

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)